

# Impressionen Stubätä vom 14. Februar 20

Am Valentinstag Freitag 14. Februar 2020 fand die alljährliche Stubätä unserer Musikschule statt. Im Rest. Fluhhof im Ried musizierten ca. 25 Musikschüler und Musikschülerinnen unterstützt von 4 Musiklehrpersonen zur Freude des Publikums. Andrea Steiner führte an ihrem Geburtstag - welcher mit einem musikalischen Ständli aller Anwesenden geehrt wurde - mit Humor durchs Programm. Ein herzliches Dankeschön an all unsere Musikanten, Helfer und Besucher!

Fotos Guido Bürgler, Illgau & MsMi





